

	Federación Regional de Enseñanza Comisiones obreras de Madrid Secretaría de Comunicación
CCOO informa CCOO informa CCOO informa CCOO informa CCOO informa	
<p align="center">Rechazo sindical unánime a la política académica del Rector de la Complutense</p>	
<p>CCOO, junto con el resto de sindicatos con presencia en los órganos de representación de la Universidad Complutense de Madrid, rechaza el “Plan de Actuaciones en Profesorado” planteado por la Universidad y que supone un empeoramiento de las condiciones de estabilidad y carrera profesional del profesorado y una mayor desregulación en la contratación.</p>	

14/03/16

CCOO, junto con el resto de sindicatos con presencia en los órganos de representación de la UCM, han decidido por unanimidad no apoyar la propuesta de política académica presentada por el equipo rectoral para los próximos cuatro años, que se expresa en el documento llamado “Plan de Actuaciones en Profesorado”. Mediante un comunicado enviado a todo el personal docente e investigador (PDI), CCOO, CSIF, CSIT-UP, SAP y UGT manifiestan su desacuerdo final con las líneas básicas de un plan que se ha estado negociando desde el pasado mes de diciembre con la vicerrectora de Política Académica, Mercedes Gómez.

Las centrales sindicales lamentan la falta de compromiso del Consejo de Dirección de la Universidad con la mejora de las condiciones laborales del profesorado en situación más precaria, así como la aparición de nuevos requisitos para la promoción interna entre los profesores funcionarios y la creación de nuevas figuras. En concreto se refieren a la figura de Visitantes Extraordinarios o *senior*, que favorecería una contratación de docentes externos al sistema universitario español en condiciones preferentes, con el objetivo de “captar talento” y que ha generado una fuerte polémica entre el profesorado.

Esta cuestión, unida a la decisión rectoral de no convocar todas las plazas legalmente posibles, rompería, según la parte social, las mínimas expectativas de mejora mantenidas por los docentes durante los años en los que las dificultades presupuestarias y legales impidieron desarrollar una política de estabilización y promoción. Además, entienden que priorizar la “captación de talento” frente a la retención y potenciación del propio no sólo minusvaloraría las capacidades de los recursos humanos con los que ya cuenta la Universidad Complutense, sino que, por su elevado coste, afectaría negativamente a la promoción y estabilización interna.

El martes, día 15, el “Plan de Actuaciones en Profesorado 2016-2019” se someterá para su aprobación al Consejo de Gobierno de la Universidad. Los Sindicatos van a convocar una concentración, ese mismo día a las 9:30 en el Rectorado de la Universidad Complutense, para visibilizar su rechazo. Desde CCOO hacemos un llamamiento a secundar esta movilización al conjunto de la comunidad universitaria.

Lope de Vega 38, 4ª planta – 28014 Madrid Telf. 91 536 87 91 - fax 91 536 51 05 C.E.: informacion.frem@usmr.ccoo.es http://www.feccoo-madrid.org	SECRETARÍA DE COMUNICACIÓN, INFORMACIÓN Y NUEVAS TECNOLOGÍAS jmruiz@usmr.ccoo.es 915 062 479 ext. 28 - 609822268
---	--